


　令和７年最初の事業となる臨時総会・新年会が「鵜匠の家　すぎ山」で開催されました。冒頭、篠田会長

の挨拶では、本年度も部会９３人の力を合わせ、社業も部会も盛り上げていきたいとの話がありました。

　役員改選では、令和７年度部会長に伴幸洋副会長が満場一致で承認されました。合わせて、次期役員４

１名の候補者も発表されました。

　来賓挨拶では、岐阜県経営者協会の安藤正弘専務理事からご挨拶を頂戴し、坂賢司事務局長に代読いた

だきました。国内景気は緩やかに回復していますが、地方では業種や企業によって厳しい状況にあり、そ

の中においても岐阜県経営者協会として人手不足の解消に向けた賃上げを進めていく、との内容でした。

　卓話では、岐阜県経営者協会の山口嘉彦会長より、青年部会の活躍で親会も元気になっている、とのお

言葉をいただきました。第一線で働く当部会への期待が高まっていること、ＳＮＳやＤＸを活用して会社

を盛り上げる重要性などを指摘され、岐阜の経済を立て直していきましょう、とのエールもありました。

山口嘉彦会長による卓話

新年会では、各委員会の委員長より書き初め形式で、令和七年の目標が発表されました

（会員拡大委員会は大平副委員長が代理で発表）

司会の梅田副委員長臨時総会の模様
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【青年経営者部会 今後の予定】
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